
９月定例会の審議結果
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◎会派略称と所属人数
　自民党：自由民主党議員会(１７人）、自民クラブ：自民クラブ（７人）、市民連合：市民連合（７人）、公明党：公明党議員会（6人）
　統一：統一会派フォーラム・未来（３人）、共産党：日本共産党宇都宮市議員団（2人）、緑の党：緑の党ＧreensJapan（1人）社民党：社会民主党（１人）、
　愛うつのみや：愛・うつのみや（１人）

※賛成１人、退席１人

賛成は「○」、反対は「×」と表記しています。
なお、会派内で態度が分かれた場合は「※」としています。
各会派の所属議員や議員個人の賛否については、ホームページで公開して
いますのでご覧ください。
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平成28年度
・一般会計（第2号）

原
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○ ○ ○ ○ ○ × × × ○

・介護保険特別会計（第1号）
・鶴田第2土地区画整理事業特別会計（第1号）
・宇大東南部第1土地区画整理事業特別会計（第1号）
・宇大東南部第2土地区画整理事業特別会計（第1号）
・岡本駅西土地区画整理事業特別会計（第1号）

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

条
例

制定
・宇都宮市農業委員会の委員及び農地利用最適化推進委員の定数を定める条例

原
案
可
決

○ ○ ○ ○ ○ × ○ ○ ○

一部改正
・宇都宮市コミュニティセンター条例
・宇都宮市印鑑条例
・宇都宮市社会福祉審議会条例
・宇都宮市旅館業法施行条例
・宇都宮市中央卸売市場業務条例
・宇都宮市手数料条例

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
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・宇都宮市固定資産評価審査委員会委員の選任（安田真道氏）
原
案
可
決

○ ○ ○ ○ ○ × ○ ○ ○

・宇都宮市教育委員会委員の任命（清島康伸氏）
・�工事請負契約の締結（宇都宮市新中間処理施設(仮称)新北清掃センター建設工事）
・工事請負契約の締結（清原中央公園施設整備工事）

○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○ ○

・市道路線の認定及び廃止 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

・決算の認定（平成27年度一般会計決算及び13件の特別会計） 原案認定 ○ ○ ○ ○ ○ × × ○ ○

・剰余金の処分及び決算の認定（水道事業会計）
・剰余金の処分及び決算の認定（下水道事業会計）
・剰余金の処分及び決算の認定（中央卸売市場事業会計）

原案可決
及び認定 ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○ ○

陳　情 ・�司法修習生の待遇改善と修習期間中の給費制の復活を求める意見書に関
する陳情（陳情第29号） 採択 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

議
員
案

答申 ・人権擁護委員候補者の推薦の諮問に対する答申

原案可決

○ ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

意見書 ・次期介護保険制度改正における軽度者への福祉用具、住宅改修の継続を求める意見書・司法修習生の待遇改善と修習期間中の給費制の復活を求める意見書 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

決議 ・総合計画調査特別委員会の設置に関する決議 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

≪ジュニア未来議会≫
　８月９日に、今年で12回目となる宇都宮ジュニア未来議会を開催しました。市の未来を担
う中高生48名がジュニア未来議員となり、市長に市政への提案や質問を行いました。当日
は、大勢の傍聴者が子どもたちの意見に熱心に耳を傾けていました。
　ジュニア議員たちは、グループごとにテーマを選定し、事前に担当課から説明を受けるな
ど、３回にわたる事前研修会を通じてテーマについての理解を深めてきました。
　本番では、百人一首の普及啓発や、農業の担い手の確保の効果的な手段などを提案し、参
加したジュニア議員からは、将来の社会づくりにこの経験を活かしたいなどの感想がありま
した。

≪１日議長≫
　10月８日に開催された2016宮っこフェスタに、ジュニア未来議会で議長・副議長を務め
た２名の高校生が１日議長として参加しました。
　当日は、任命式の後、渡辺議長と一緒に開会式であいさつしたほか、ジュニア未来議会の
提案で実現したリストバンド型の反射材を配布したり、会場を視察するなど、議長の仕事を
体験しました。
　参加した１日議長からは、議会を身近に感じられたので、この経験を活かし、市民として
市政に関心を持っていきたいなどの感想がありました。
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▲宇都宮ジュニア未来議会当日の様子

▲会場を視察する様子


